

Wiederherstellen von Kursen:

Voraussetzung gezippter Kurs zB. von www.edumoodle.at/lernmit oder eigener gesicherter Kurs vom letzten Jahr ist auf der Festplatte gespeichert.

Als Admin – Administrationsmenü – Startseite – Wiederherstellung – die gezippte Datei über Durchsuchen in den Ordner laden und dann auf Wiederherstellen (nicht auf den Namen!!) klicken

The screenshot shows the Moodle Administration interface. The breadcrumb trail is: Edumoodle > Administration > Startseite > Wiederherstellung. A sidebar on the left shows the 'Website-Administration' menu with 'Wiederherstellung' selected. The main content area displays a table of files for restoration:

Name	Größe	Geändert	Aktion
Übergeordneter Ordner			
<input type="checkbox"/> sicherung-anleitungen_moodle-20090522-0116.zip	6.5MB	22. Mai 2009, 01:34	Entpacken Auflisten Wiederherstellen
<input type="checkbox"/> sicherung-moodle_nms1-20090514-0133.zip	8.4MB	14. Mai 2009, 10:04	Entpacken Auflisten Wiederherstellen
<input type="checkbox"/> sicherung-regenbogen-20080405-1922.zip	47.7KB	2. Juni 2009, 11:12	Entpacken Auflisten Wiederherstellen

Below the table, there is a dropdown menu 'Mit ausgewählten Dateien...', a 'Verzeichnis erstellen' button, and three buttons: 'Alle auswählen', 'Nichts auswählen', and 'Eine Datei hochladen'.

Wollen Sie fortsetzen - Ja – Weiter – Wiederherstellen in Neuer Kurs

The screenshot shows the Moodle course restoration configuration page. The breadcrumb trail is: Edumoodle > Administration > Kurswiederherstellung > sicherung-regenbogen-20080405-1922.zip. The page title is 'Kurswiederherstellung: sicherung-regenbogen-20080405-1922.zip'. The user is logged in as 'Marlis Schedler'. The configuration options are:

- Wiederherstellen in: Neuer Kurs (dropdown)
- Kursbereich: Nicht verfügbar
- Kurzbezeichnung: Regenbogen (text input)
- Vollständiger Name: Experiment der Woche15: Der Regenbogen (text input)
- Kursbeginn: 6 April 2008 (date picker)

Below these options, there are two sections for 'Einbeziehen' (Include):

- Alle/Keine (links) and Alle/Keine (links) (right)
- Foren (checked) and Ohne Nutzerdaten (right)
- Nachrichtenforum (checked)
- Was beobachtest du? (checked)

An dieser Stelle können auch einzelne Aktivitäten abgewählt werden.

Weiter – diesen Kurs wiederherstellen – Nach erfolgreichem Abschluss den Kurs über Administration Kurse – Verwaltung in den passenden Kursbereich verschieben.

Oder für Admins oder Kursersteller – in einem Kursbereich einen Leerkurs erstellen, damit die Lehrer den Wiederherstellen Button haben, dann kann gleich beim Wiederherstellen der passende Kursbereich ausgewählt werden.

Edumoodle der HS Hard Markt Sie sind angemeldet als [Marlis Schedler \(Logout\)](#)

[Edumoodle](#) > [muskel](#) > [Administration](#) > [Kurswiederherstellung](#) > [sicherung-regenbogen-20080405-1922.zip](#)

Kurswiederherstellung: sicherung-regenbogen-20080405-1922.zip

Wiederherstellen in	<input type="text" value="Neuer Kurs"/>	
Kursbereich	<input type="text" value="Moodle"/>	
Kurzbezeichnung	<input type="text" value="Moodle"/>	
Vollständiger Name	<input type="text" value="Regenbogen"/>	<input type="text" value="Regenbogen"/>
Kursbeginn	<input type="text" value="Moodle"/>	<input type="text" value="Regenbogen"/>
Einbeziehen	<input type="text" value="Moodle"/>	Alle/Keine
		Ohne Nutzerdaten

Rollen:

Adminstratorrolle nur für 1-2 Lehrpersonen an der Schule

Diese legen für die Lehrer die Kurse an, einzelne Lehrer kristallisieren sich dabei heraus, die etwas mehr machen möchten, diese kann ich dann zu Kurserstellern machen, aber nur in ihrem Kursbereich (zb. Mathematik oder 1a)

Edumoodle der HS Hard Markt: Kurse Sie sind angemeldet als [Marlis Schedler \(Logout\)](#)

[Edumoodle](#) > [Kursbereiche](#) > [1c](#) [Bearbeiten einschalten](#)

[Rollen zuweisen](#)

Kursbereiche:

Unterbereiche

[Mathematik](#)

Kurse suchen:

Kursbereich auswählen, dann rechts oben Rollen zuweisen und dem Klassenlehrer Kurserstellerrechte geben.